

Moko était un bon gros matou tigré qui menait une vie bien tranquille en compagnie de Sonia dans une jolie petite maison au jardin très fleuri.





Un jour, alors qu'ils regardaient ensemble un documentaire sur les animaux de la savane, Sonia aperçut à l'écran un superbe tigre et pour plaisanter, elle s'écria : "Regarde, Moko ! C'est ta maman!" Moko la crut sur parole. Et très vite, il changea sa façon de se déplacer, de miauler, de manger ...

Au début, cela amusa Sonia. Mais la situation empira de jour en jour et la nouvelle personnalité de Moko commença à poser quelques problèmes.





Il ne ronronnait plus, mais du fond du jardin, il poussait d'épouvantables miaulements. Sonia se bouchait les oreilles pour ne pas l'entendre et les voisins, eux, commençaient à se plaindre très sérieusement.





Il refusait maintenant de manger ses boites pour chats qui n'étaient pas dignes d'un vrai repas de tigre. Alors affamé, il courait d'un bout à l'autre du jardin dans l'espoir d'attraper une proie, même toute petite.